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ただいま市議会が開会中、
平成２６年度予算案を審議しています。

市長が提出議案にかける岐阜市への思いを語ります

市役所の各担当部局から議案の中身について説明を受けます

４日間のうち、前半２日間はぎふチャンでＴＶ中継されます

岐阜市議会は（総務,産業,厚生,文教,建設）の５委員会です

全ての議案について、各会派・各議員が賛否を表明します

開　　会　
　   ▼
議案精読　
　   ▼
本   会   議　
　   ▼
委   員   会　
　   ▼
採　　決　

市長が提出議案を説明、紹介議員が請願紹介

提出された議案を熟読・協議します（約１週間）

提出された議案や市政全般について質疑します

委員会別にさらに慎重に審査します

議案の賛否討論・採決をして閉会します

岐阜市議会の主な流れ

→平成２６年度当初予算を審議する
「第１回定例会」が開会しています。
２月２日に行われた岐阜市長選挙に
おいて４期目を迎えた細江市政最初
の議会とあり、２１８項目にわたる
マニフェストが今後具体的にどのよ
うに予算化されるのか、きちんとチ
ェックしていきたいと思います。

→特に、これまでの議会で提案をし
てきました政策については、今回の
定例会で一部予算化されていますの
で、きちんと市政報告をしたいと思
います。救急救命の質の向上を目指
す緊急時医療情報カード「MEDICA 
カード」を市民病院で試験的に導入
する議案、２０１７年・岐阜命名
４５０年に向けた「クールぎふプロ
デューサー」設置の議案、公共施設
の老朽化に対する「資産経営計画
（細部にわたる公共施設白書）」に基
づく維持更新計画の策定など、政策
の実現を通じて、ひきつづき岐阜市
発展に尽くしていきたいと思います。

▼ 議会報告会のYouTube 配信はじめました

▼ 主な新規事業（上程されている議案より抜粋）
【 医療健康 】  ・MEDICAカード（市民病院での試験的導入）
　　　　　    ・国民健康保険料 5% 引き下げ
【 教　　育 】  ・ 子ども若者総合支援センターを開設（旧明徳小校舎を活用）
【 総合交通 】  ・コミュニティバス導入校区の拡大（将来的に全校区へ拡大） 
【 基盤整備 】  ・ みんなでまもロードの全校区導入（通学路のカラー舗装化）
【 観光振興 】  ・ うかいミュージアムと鵜飼のりば間の定期航路船を運航    

一般会計 当初予算  1,583 億 3 千万（ 前年比 55 億円増 ）
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〒500-8879 岐阜市徹明通 6-1 善福寺ビル 1F     
TEL+FAX: 058-251-2638      
E-mail: office@wada-naoya.jp　


